



COMMUNIQUE DE PRESSE



INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE

OCT 2020



L'ACNOA ET L'USOPC



UN MODÈLE DE COOPERATION VISANT L'AFRIQUE

 www.africaolympic.com

 [AcnoaAnocaInfos](https://www.facebook.com/AcnoaAnocaInfos)



OCT 2020



Le mercredi 14 octobre 2020, une importante réunion de travail s'est tenue par visioconférence à l'initiative de l'ACNOA dans le but de renforcer la coopération avec le Comité olympique et paralympique américain (USA). La session, coprésidée par Mustapha Berraf, président de l'Association des comités nationaux d'Afrique (ACNOA) et Mme Susanne Lyons, présidente de l'USOPC, a débattu de plusieurs domaines importants de coopération. De grands progrès et une réelle cohésion, combinés à la mise en

œuvre de projets très importants, ont été décidés notamment dans le cadre de la lutte commune contre COVID 19, de la formation, du soutien aux grands événements et des échanges entre techniciens, managers et sportifs.

En perspective, des forums Afrique / USA seront organisés sur la base de la diversité, de l'inclusion et de l'égalité des genres. Les deux parties ont fait part de leur grande satisfaction sur les progrès tangibles réalisés grâce à l'accord de coopération signé le 18 octobre 2019 à Doha, au Qatar. Les



Mustapha Berraf
Président de l'ACNOA



Susanne Lyons
Présidente de l'USOPC

domaines de coopération suivants sont ciblés:

1. Echanges de connaissances techniques et de bonnes pratiques

sportives à travers des sessions virtuelles avec les CNO africains, en mettant l'accent sur les disciplines ayant obtenu les meilleurs résultats pour le continent africain.



2



